

Las universidades de Santiago y Vigo participarán en los consorcios europeos de investigación

Europa Press | Jueves, 29 de noviembre de 2018, 18:27



Las universidades de Vigo y Santiago de Compostela participarán por primera vez en dos consorcios europeos para las infraestructuras de investigación. El Gobierno gallego autorizó este jueves sendos convenios de colaboración entre la Xunta y las instituciones académicas para facilitar esta participación, por un valor aproximado por un valor aproximado de 560.000 euros, de los que la Xunta aportará la mitad.

El presidente del Ejecutivo autonómico, Alberto Núñez Feijóo, ha detallado que la Universidad de Vigo participará en el consorcio europeo Embrc centrado en la biología y economía marina con el proyecto de la Estación de Ciencias Marinas de Toralla, única a nivel mundial para investigar en acuicultura sobre los efectos del cambio climático.

Por su parte, la Universidade de Santiago participará en el consorcio Openscreen, a través de la plataforma Innopharma, liderada por los doctores Ángel Carracedo y Mabel Loza, para el descubrimiento temprano de fármacos.

A este respecto, el titular del Gobierno gallego ha señalado que estos consorcios tienen un triple objetivo: ayudar a los grupos de investigación europeos a incrementar la captación de recursos mediante la prestación conjunta de servicios, aumentar la captación de fondos europeos y favorecer el acceso a nuevos mercados competitivos.

Feijóo ha recordado, además, que este nuevo paso de cara a la excelencia de la investigación científica gallega, se sumase a la resolución hace dos semanas de la quinta edición del programa de unidades mixta de investigación (UMI).

La actuación que se ha aprobado este jueves está enmarcada en la Estrategia de especialización inteligente (RIS3) de Galicia, la guía que orienta la política de I+D+i de la Xunta hasta 2020.

CENTROS DE SALUD

Por otro lado, el Consello ha autorizado la aceptación de la cesión de los inmuebles de los centros de salud de Ponteceso (A Coruña) y de A Guarda (Pontevedra). Estas cesiones están hechas a título gratuito por parte de los respectivos ayuntamientos al Sergas y supone un coste anual de mantenimiento estimado para la Xunta de 150.239 euros.

Además, el Gobierno autonómico ha autorizado la contratación de 25 plazas públicas de atención residencial terapéutica para personas con trastorno del espectro autista (TEA) en el centro que tiene la entidad en Aspanaes en el municipio coruñés de As Pontes. El Gobierno gallego "garantiza inicialmente durante todo 2019 la continuidad de esta prestación, cuyo contrato anual finaliza el mes de marzo".